

Carta del lector



(1) Veo que cada día más hombres llevan calzoncillos¹⁾ debajo del bañador tipo bermuda. Hoy por ejemplo, he pasado el día en la piscina y todos los chicos llevaban la goma²⁾ de la ropa interior³⁾ por encima de su bañador. A mí no me gusta absolutamente nada.

5 (2) ¿Por qué? Muy sencillo. Los bañadores tipo bermuda normalmente tienen un forro interior⁴⁾ para garantizar comodidad. Este forro interior es de un material que se seca rápido. En cambio, los calzoncillos no se secan tan rápido. Pues es incómodo y también es bastante antihigiénico llevar calzoncillos debajo del bañador tipo bermuda.

10 (3) Además, con la ropa interior mojada⁵⁾ ya no puedes flotar y tampoco tienes toda la libertad posible para nadar o hacer otros movimientos. Entonces, ¿por qué llevar algo que hace más difícil moverse en el agua?

(4) Tampoco da un aspecto bonito. Ya es bastante horroroso mostrar la ropa interior por encima de un pantalón. ¿Qué gracia tiene llevarla
15 también con el bañador tipo bermuda? ¿Alguien lo encuentra atractivo? Pues yo, absolutamente no. No es por nada que se llama ropa interior.

José María González. Murcia.

adaptado de: www.trendenciashombre.com, 14-08-2015

noot 1 los calzoncillos = de onderbroek

noot 2 la goma = het elastiek, de elastische band

noot 3 la ropa interior = het ondergoed

noot 4 el forro interior = de binnenbroek

noot 5 mojado/-a = nat